

SALUD SE INSTALARÁ HOY A PARTIR DE LAS ONCE DE LA MAÑANA EN LA CALLE CARRETERÍA

Mesa informativa sobre la esclerosis múltiple

EL DÍA
CUENCA

Coincidiendo con el Día Nacional de la Esclerosis Múltiple, la Asociación Española de Esclerosis Múltiple de Cuenca (AEDEMCU) instalará hoy una mesa informativa en Carretería entre las 11.00 y las 14.00.

Esta asociación se puso en marcha el año pasado con la ayuda de dos trabajadores sociales y durante la mañana de hoy se ofrecerá información a todos quienes se acerquen. Se solicitará además la colaboración de socios voluntarios a través de aportaciones económicas o con ayuda para acompañar a los enfermos que lo necesiten.

Pese a que la enfermedad de la EM es desconocida para muchos,

no lo es para los enfermos, familiares y amigos, que la conocen muy de cerca.

Existen muchas manifestaciones de la EM, como la doble visión, movimientos incontrolados, problemas en el habla, temblor, adormecimiento en las manos, debilidad extrema, cansancio anormal, parálisis parcial o completa en una parte del cuerpo o pérdida de equilibrio.

La Asociación Nacional de Esclerosis Múltiple ha representado muy bien esta enfermedad a través de sus carteles con una vía de tren que se corta a la mitad. Si tuviera que pasar un tren no podría, ya que una parte de los raíles están cortados.

Lo mismo les pasa a los enfermos de esclerosis múltiple cuando

se destruye la mielina, una sustancia grasa que recubre los nervios y facilita la transmisión de los mensajes.

Al destruirse la mielina es reemplazada por un tejido cicatrizal distorsionando y bloqueando la transmisión de los mensajes.

Al mismo tiempo que se corta la vía, simbólicamente, también se truncan las vidas de los enfermos y sus familias; se cortan los proyectos, el futuro y a veces hasta la esperanza.

No debemos olvidar que nadie está exento de esta enfermedad y por ello es necesaria la colaboración de todos.

Los enfermos han de saber que no es una enfermedad mortal, ya que la ciencia así lo está demostrando, pero también es

cierto que tienen el derecho y la necesidad de una mejor calidad de vida a través de rehabilitación, logopedia, ayuda psicológica, terapia de grupo, etc.

Desde AEDEMCU agradecen la colaboración prestada por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Diputación Provincial, CCM, Caja Rural y Caja Madrid y fundamentalmente por el jefe de Atención Primaria, Fernando Picazo, permitiéndoles la utilización de algunas dependencias del Centro de Salud Cuenca II, para llevar a cabo parte de sus actividades y reuniones.

Con urgencia la asociación solicita al Ayuntamiento de Cuenca un local en el que poder realizar todas sus actividades sin interferencia alguna.

CONSUMO

El mercadillo semanal se celebrará los días 24 y 31

EL DÍA
CUENCA

La Comisión de Gobierno celebrada el pasado día 14 de diciembre aprobó la propuesta de cambio del mercadillo semanal a los días 24 y 31 de diciembre por ser festivos los martes siguientes, días en los que tradicionalmente se celebra el mercadillo en Cuenca, según ha informado el Ayuntamiento de Cuenca.

La medida se ha aprobado con "carácter excepcional" y sin que sirva de precedente "para otros casos que puedan parecer similares y que deberán ser estudiados de forma singularizada, adoptando en cada caso una decisión específica".

Desde la Policía se ha recomendado circular con precaución durante estos días por el gran número de peatones.

INTEGRACIÓN



JAVIER ROMERO

Contra los estereotipos de la discapacidad

La Asociación Roosevelt ha organizado la XV Semana del Discapacitado, que se celebra en Cuenca desde ayer y hasta mañana con el objetivo de tratar el mundo de la discapacidad desde unos planteamientos que rompan los estereotipos negativos. Más de 2.000 personas de toda Castilla-La Mancha ya han participado en esta iniciativa a lo largo de sus ediciones. El presidente de la Asociación Roosevelt, José María Martínez, explicó que el principal objetivo es formar a los estudiantes en el respeto a la diversidad y que se den cuenta de que las personas con discapacidad no son "bichos raros".

OCTAVO ANIVERSARIO

Dña. Concepción HURTADO

El día 18 de diciembre de 1993,
descansó en la Paz del Señor
D.E.P.

NUNCA TE OLVIDAREMOS

En su memoria se celebrará una misa dedicada, hoy martes
día 18 de diciembre, a las 19,30 horas, en la Capilla de Cáritas

SE RUEGA UNA ORACIÓN POR SU ALMA

RESTAURANTE

**RECREO
PERAL**

En un marco incomparable

Gran Variedad de Raciones

Pescados Frescos - Carnes a la Brasa

TERRAZA CUBIERTA Y COMEDOR

Comidas de empresa y celebraciones

Horario ininterrumpido. Abierto todos los días

Reservas: 969 234 259

Ctra. Tragacete, s/n • Tel: 969 234 259 • CUENCA